



学校だより

南城市立馬天小学校  
令和4年5月19日

# チーム馬天

〔第3号〕

学校目標 おもいやりのある、かしこく、たくましい子 発行者:校長 嶺井 靖之

## 専門部会・総会終了！令和4年度PTAがスタートしました。

児童が楽しみにしていたゴールデンウィークも終わり、5月中旬を迎えました。県内では、まだまだ新型コロナ感染が高止まりしており、馬天小学校でも、毎週の様に感染報告をしている状況です。

そんな不安の残る中、先月21日（木）一斉専門部会、28日（木）PTA総会が開催され、令和4年度のPTAをスタートすることが出来ました。

今年度は、昨年実施することができなかった周年行事もあり、今年度の役員が周年行事の実行委員会を兼任することになっている事もあって、「役員を引き受けてくれるか」の不安もありましたが、ほとんどの学年で快く引き受け下さり、役員の皆様には感謝しております。

5月31日（火）には、期成会の発足総会も開催予定で、きっとスムーズなスタートが切れるべ安心しています。保護者の皆様には、今後、期成会関連の御理解や協力願いをする事もあるかと思いますが、「地域の行事」である馬天小40周年事業を是非盛り上げて下さるよう御願いします。

又、御願いばかりで申し訳ありませんが、馬天小学校では、正門前の安全確保と児童の健康作りの為、「てくてく登校」を推進しております。家庭の事情等もあるかと思いますが、ご協力を御願いします。



## 思い出たくさんつくったよ。春の遠足！

5月10日（火）には、春の遠足があり、6年生以外は、全学年徒歩にて行つきました。写真でもわかるように、普段見られない児童の満足げな笑顔、表情から、楽しかった遠足、思い出に残る遠足になったと感じています。1・4年生は大里城趾公園、2・3年生はくじら公園、5年生は社会福祉センターと隣の広場、6年生は、歴史学習を兼ねて、糸満祈念公園で楽しんできました。



